



Challenge « Week-end Débranché » Du 21 au 22 juin 2025

En ce premier jours de l'été, nous vous proposons un dernier challenge, ponctuant ainsi cette année sur le numérique :

« Poser vos dispositifs numériques le temps d'un week-end et se retrouver en famille, en toute déconnexion ».

Pour vous aider à faire le pas, un certain nombre de sociétés locales ont décidé de vous proposer tout au long du week-end des activités à faire ou à découvrir en famille.

Vous les découvrirez dans cette brochure. Bon challenge !!